

Gros plan sur

5 minutes

Jamais dans nos pantoufles !

Ce vendredi 27 avril, la salle du Foyer St Brice à Tournai a accueilli plus de 100 volontaires actifs dans les mouvements et les instances de la Mutualité chrétienne, pour une soirée d'échange et de remerciement baptisée "Jamais dans nos pantoufles !".

Parce que ceux qui s'engagent volontairement délaissent leurs pantoufles pour entrer en action!

A Jeunesse & Santé, ils sont animateurs d'enfants, responsables de séjours ou de plaines de jeux, formateurs. A l'UCP - Sport Seniors, ils sont responsables d'un groupe local, d'un club sportif, d'un séjour ou encore militants en faveur des aînés. A Altéo, ils assurent le transport des malades, encadrent des séjours de vacances, animent un groupe local ou défendent activement les droits des personnes handicapées. Dans les instances mutualistes, ils s'engagent en faveur d'une sécurité sociale forte et solidaire.

Après l'apéritif, la centaine de volontaires a pu participer à des échanges sur les joies et difficultés du volontariat. Transmettre le flambeau, trouver la relève, mettre des limites à son investissement, combiner vie familiale et bénévolat, sont des difficultés évoquées. Au rayon des joies, ils ont épinglé l'occasion de se faire des amitiés solides et durables, la liberté d'expression, la satisfaction de faire découvrir de nouveaux horizons, le plaisir de se sentir utile et de briser l'isolement des personnes...



La troupe d'impro Ex-Pression a ravi tout le monde par sa justesse d'interprétation

Impro

Après un buffet-fromage pris en toute convivialité, un spectacle d'improvisation par la troupe Ex-Pression (Bruxelles) a ravi tout le monde par sa justesse d'interprétation. C'est avec beaucoup d'humour, de délicatesse et de sensibilité que les 4 acteurs ont réagi quasi en direct aux situations proposées par le public, sur le thème du volontariat.

Résultat ? De grands éclats de rire, des applaudissements, des volontaires conquis... mais point de pan-

toufles balancées sur scène, comme il est d'usage lorsque l'impro est mauvaise... Le dessinateur Serdu a par ailleurs réagi en croquant diverses situations avec l'humour qu'on lui connaît.

Une soirée particulièrement réussie, et une bien belle manière de remercier ceux qui par leur action bénévole traduisent au quotidien cette valeur essentielle qu'est la solidarité.

// CLAUDE DE POURCO